

La web "Guia de Gran Canaria" cede al municipio su archivo histórico digital

viernes, 06 de agosto de 2021

Modificado el viernes, 06 de agosto de 2021

'Guia de Gran Canaria.org' cede al municipio su archivo histórico digital

El teatro Hespérides de Guía acoge este sábado 7 de agosto de 2021, a las 19.00 horas, la firma pública de la cesión al Ayuntamiento del archivo histórico digital de la web Guia de Gran Canaria.org, a cargo del director y creador de la web Antonio Aguiar Dáaz.

'Guia de Gran Canaria.org' cede al municipio su archivo histórico digital

El teatro Hespérides de Guía acoge este sábado 7 de agosto de 2021, a las 19.00 horas, la firma pública de la cesión al Ayuntamiento del archivo histórico digital de la web Guia de Gran Canaria.org, a cargo del director y

creador de la web Antonio Aguiar Dáaz. Continuando con las actividades culturales del programa de las fiestas de la Virgen de Guía 2021, el sábado día 7 de agosto, a las 19:00 horas, y en el Teatro Hespérides, tendrá lugar un acto público de la firma de la cesión al Ayuntamiento del archivo histórico digital de la web Guia de Gran Canaria.org, por el director y creador de esta página web Antonio Aguiar Dáaz, que estará acompañado por el cronista oficial Pedro González Sosa, el prestigioso periodista Amado Moreno, y los creadores guieños Santiago Gil García y Javier Estévez Domínguez, quienes han publicado en los últimos años algunos de sus trabajos en la citada página. Desde los orígenes de la página web, allá por 1998, con la denominación "Guia de Gran Canaria.org", se ha caracterizado por la publicación de noticias relacionadas con el municipio de Guía de Gran Canaria. Durante los 23 años transcurridos, además de una destacada labor informativa, la web ha sido plataforma fundamental para dar a conocer la historia del municipio, a través de las firmas de historiadores, investigadores, memorialistas y colaboradores en general, que con sus artículos han contribuido a un conocimiento más profundo de la rica historia de la ciudad. Es por ello, y con la premisa de que toda la información que atesora la página web siga en acceso público y no se pierda, el responsable de la página y del dominio web, Antonio Aguiar Dáaz, cede la misma al Ayuntamiento, que encargará su mantenimiento a la Fundación Canaria Nájima. La razón principal no es otra que la vinculación tan importante, notoria y relevante que tiene el guieño Nájima Hernández con la historia de Canarias y por ende con la historia de Guía. Segundo la concejal de cultura, Sibisse Sosa Guerra, con este acuerdo la Fundación Canaria Nájima se hará cargo de la web "www.Guia de Gran Canaria.org" con el propósito de que la importante información acumulada durante tantos años, en relación al municipio, no se pierda y pueda seguir consultándose por el público en general. Entradas disponibles (son gratuitas) se pueden reservar en este enlace [ESCCHAR LA ENTREVISTA QUE LE REALIZÓ LA HISTÓRICA LOCUTORA MARA GONZÁLEZ A ANTONIO AGUIAR EN 2008](#)

